

28.12.2007 - 17:10 Uhr

Musikhochschulen der MAB neu Teil der FHNW: Integration per 1. Januar 2008

Basel (ots) -

Ab 1. Januar 2008 sind die Musikhochschulen der Musik-Akademie der Stadt Basel Teil der Fachhochschule Nordwestschweiz.

Aufgrund des Staatsvertrags der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn über die Gründung der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) werden nun auch die Teilbereiche der MAB, die Bildungsangebote im Hochschulbereich anbieten - die Hochschule für Musik und die Schola Cantorum Basiliensis -, der FHNW angegliedert. Im Rahmen einer Vereinbarung zwischen dem Fachhochschulrat der FHNW und dem Akademierat der MAB werden die beiden Hochschul institute hochschulpolitisch, finanziell und arbeitsrechtlich in die neue Trägerschaft der FHNW als Fachbereich "Musikhochschulen" integriert.

Die bisher erfolgreiche Zusammenarbeit mit den übrigen Bereichen der Musikakademie bleibt erhalten. Einerseits bildet die Integration in die FHNW für die beiden Musikhochschulen eine wichtige Voraussetzung für die langfristige Zukunftssicherung. Zudem profitieren sie vom Status der FHNW und der Nähe zu anderen Hochschulen. Andererseits ermöglicht der Verbund mit der MAB die Weiterführung der Erfolgsfaktoren für Exzellenz und Internationalität. Die Musikhochschulen bieten in ihren zahlreichen Diplom-Studiengängen (10 Bachelor-, 19 Masterstudiengänge) ca. 620 Studierenden eine qualitativ hochstehende und international bestens renommierte Ausbildung an.

Der Rektor der Musik-Akademie, André Baltensperger, vertritt die Musikhochschulen in der Direktion der FHNW. Die beiden Musikhochschulen stehen weiterhin unter der Leitung von Stephan Schmidt (Hochschule für Musik) und Regula Rapp (Schola Cantorum Basiliensis).

Mit der Integration der Musikhochschulen deckt die FHNW mit Ausnahme des Bereichs Gesundheit sämtliche bundesrechtlich vorgesehenen Fachhochschulbereiche ab. Zu finden ist das Angebot unter www.fhnw.ch/musikhochschulen

Die Inaugurationsfeier zur Integration findet am 30. Januar 2008 um 18:15 Uhr im Grossen Saal der Musik-Akademie der Stadt Basel, Leonhardstrasse 6, Basel statt. Die Medien sind dazu herzlich eingeladen.

Kontakt:

Prof. Dr. Richard Bühler
Direktionspräsident FHNW
Tel.: +41/79/322'92'46

Jacqueline Keller Borner
Leiterin Stabsstelle Kommunikation FHNW
Tel.: +41/56/462'43'80

Dr. André Baltensperger
Rektor der Musik-Akademie der Stadt Basel
Tel.: +41/61/264'57'61

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004717/100552149> abgerufen werden.